



### PONT-SCORFF ● L'Espace P.-De-Grauw présente une autre facette de l'artiste

L'Espace de-Grauw met en place une nouvelle exposition temporaire, visible jusqu'au 14 juillet : « Pierre de Grauw à l'œuvre ». Sa veuve, Georgine, y a rassemblé des documents d'archives familiales, notamment un autoportrait réalisé à 15 ans, des œuvres des années 60 où la couleur était plus présente. Sur les cimaises sont également présentés des clichés d'Olivier Pif, ami de l'artiste. Le visiteur peut aussi découvrir un film réalisé dans l'atelier de Pierre de Grauw à Bagneux. De quoi porter un autre regard sur son travail, son évolution en complément des œuvres de la structure. Contact : tél. 02 97 56 87 03.



EDITION DU 22/02/2020

# Pont-Scorff

## Ouest-France agenda

### Une collection de photos retrace le travail de Pierre de Grauw

La collection de tableaux représentent des sculptures et dessins sur plusieurs périodes de sa vie d'artiste puis une vidéode l'artiste à l'œuvre dans son atelier de Bagneux, expliquant ses différents supports et techniques de travail ont été installés au deuxième étage de l'espace par la responsable et médiatrice culturelle Chantal Bertholom.

**Jusqu'au 14 juillet**, espace Pierre-de-Grauw 4, place de la Maison des Princes, à Pont-Scorff, exposition de photos et vidéo sur le travail de l'artiste depuis son plus jeune âge. Contact : tel 02 97 56 87 03, espace.degrauw@pontscorff.bzh